

Administrative notice for 'Le Croix du Nord' newspaper, including address and subscription information.

PETIT CALENDRIER

Jeudi 29. - Octave de l'Ascension. - Aor: Fallencourt; Hailun, Sagesse; Steenvoort, Hoopvloed. - L'après-midi: 10 h. 47. - L'après-midi: 10 h. 47. - L'après-midi: 10 h. 47.

Vendredi 29. - Sainte Marie-Madeleine, de Valenciennes. - Aor: Buisson (institution de Valenciennes); Mottet aux Bois. - L'après-midi: 10 h. 47. - L'après-midi: 10 h. 47.

Samedi 30. - Sainte Anne. - Aor: Buisson (institution de Valenciennes); Mottet aux Bois. - L'après-midi: 10 h. 47. - L'après-midi: 10 h. 47.



LES CONGRÉGATIONS AU SÉNAT

La Commission sénatoriale des congrégations a entendu le rapport de M. Saint-Germain sur le projet tendant à compléter l'article 18 de la loi; le texte adopté est celui-ci: « Le tribunal qui a nommé le liquidateur est seul compétent pour connaître en matière civile de toute action formée par le liquidateur ou contre lui... »

LA CATASTROPHE DE FRANK

Une dépêche de M. Doise, ingénieur envoyé à Frank, est ainsi conçue: « Tunnel pas encore réouvert. - Dix-sept mineurs, qui étaient au fond, étaient sains et saufs... »

LES GRAINES OLÉAGINEUSES

Une députation des Chambres de Commerce de Dunkerque, Le Havre, Nantes, Bordeaux, Marseille, a été reçue par M. Trouillot, ministre du Commerce et M. Gougeon, ministre de l'Agriculture. Les délégués ont protesté contre le projet des droits sur les graines oléagineuses et huiles oléagineuses.

LES DRAMES DE LA MER

Colombo. - Un certain nombre d'officiers, matelots et passagers de l'Uwowa dont le naufrage a été signalé le 15 mai, sont arrivés le soir sur un canot de sauvetage après avoir lutté dix jours en mer au milieu de violentes tempêtes.

GRAND INCENDIE

New-York. - Un incendie d'une extrême violence a détruit une centaine de bâtiments à Laocina. Trois cents personnes sont saines et saines. Les dégâts sont évalués à 3 millions 1/2.

MORTELLE CRIME

Gènes. - La mystérieuse affaire des tronçons de cadavres trouvés dans un sac au bord de la mer commence à s'éclaircir. La tête de femme aurait été reconnue; ce serait celle de l'épouse d'un commerçant milanais qui aurait été tué par son mari.

LE DERNY D'ÉPOM

Londres. - Hier a été couru le Derby d'Épome. Le vainqueur a été Rock-Sand, grand favori, qui est resté, après une belle lutte, à prendre deux longueurs sur Vindictus, le favori du Derby français. Le roi et la reine assistaient aux courses. Un cheval appartenant au roi n'a pas été placé.

LA GUERRE RELIGIEUSE

Les instituteurs libres de Roubaix. M. Delalé, juge d'instruction, a interrogé mercredi après-midi, dans son cabinet, cinq anciens frères Maristes de Roncq, aujourd'hui sécularisés.

Après avoir donné leur état-civil, les instituteurs libres ont déclaré qu'ils ne répondraient qu'en présence de leur avocat.

Les instituteurs libres de Morbecque. Les Petits-Frères de Marie de Morbecque qui dirigeaient avec tant de succès l'école libre des garçons du centre, se sont sécularisés et sont revenus, à la grande joie des familles, se remettre à la tête de leur important établissement scolaire.

Le directeur, M. Ferdinand Vandersluyt, qui s'appelait un religieux Frère Nil, loge à l'école; l'un de ses anciens confrères, M. Honoré Waelles, sécularisé comme lui, prend sa pension dans une maison particulière.

Un Discours suggestif

Nos concurrents. - Notre titre. - Le terrain actuel de la lutte. - Pour la propriété de chacun.

Pendant que la France s'hypnotise chez elle à la guerre contre les moines, nos concurrents ne perdent pas leur temps.

Les anglais font de l'Égypte une province anglaise, mettent en valeur le plus beau pays du monde, et travaillent tranquillement à la construction du chemin de fer du Cap au Caire, qui leur assurera le commerce et les richesses de la moitié de l'Afrique.

La Russie met en valeur la partie septentrionale de l'Asie et pénètre chaque jour plus profondément en Mandchourie, d'où elle draine les richesses de la Chine.

L'Allemagne pénètre progressivement en Asie Mineure et va s'y installer définitivement avec le chemin de fer de Bagdad.

Les États-Unis, par le nouveau canal de Panama, mettent en valeur des capitaux que la France y a laissés, au plus grand profit de la doctrine de Monroe, pendant que, grâce à des trus une puissance inouïe, ils se préparent à monopoliser dans la vieille Europe la consommation des produits de leurs fabrications.

Certes, à une époque où la société se transforme de la sorte, une nation qui consume ses forces vives à des luttes intestines ne pourrait que décroître malgré sa merveilleuse vitalité.

Mais il suffit que la France veuille secouer le joug de politiciens pour qu'elle recouvre en même temps sa richesse et son intelligence. C'est à cela que se borne notre ambition, et tout notre programme est dans notre titre.

Nous sommes l'Action libérale populaire. Nous sommes l'action, parce que nous entendons agir, marcher de l'avant, l'offensive étant la seule tactique qui assure la victoire.

Nous sommes l'action libérale, parce que nous réclamons la liberté, et rien que la liberté. Nous voulons la liberté de conscience, d'enseignement, d'association, de travail, de l'égalité de chacun devant le pouvoir, devant l'administration, la justice et l'impôt. Nos portes sont grandes ouvertes, et, à l'inverse des franc-maçons, nous ne demandons de billet de confession à personne.

Si aujourd'hui notre action se porte particulièrement sur le terrain catholique, c'est parce que nos adversaires ont commencé leur œuvre en attaquant d'abord la croyance religieuse, qu'ils considèrent, à juste titre d'ailleurs, comme étant le rempart le plus sérieux contre les envahissements de la démagogie.

Et cela parce que toute croyance commande le respect de l'autorité et que, grâce à la foi dans l'autorité, l'homme ne vit pas uniquement pour les jouissances immédiates.

Maie ensuite, ils le déclarent, ils s'attaqueront à tous ceux qui possèdent. Ce sera le commerce, l'industrie, l'agriculture, la propriété individuelle qui subiront leurs assauts; jusqu'au jour où l'organisation rationnelle du collectivisme aura ruiné notre pays, après avoir ruiné chacun des citoyens.

LA, toujours, l'Action libérale défendra la liberté. La liberté, qui est faite de toutes les libertés individuelles, liberté de propriété, comme liberté de conscience, liberté du travail comme liberté d'association.

Voilà le but que nous nous proposons, avec le concours de tous les bons citoyens. Ainsi est parti à Arras, dimanche dernier, M. Plichon, député du Nord, au cours d'une importante réunion de l'Action Libérale.

Le passage que nous venons de reproduire, montre une fois de plus, avec évidence et le danger qui menace le pays et l'action indispensable pour le conjurer. Les honnêtes gens se sentent convaincus à eux d'agir personnellement avec une persévérance que rien ne décourage.

ROUBAIX AU MONT-DE-PIÉTÉ

Les prêts sur valeurs mobilières. A la dernière réunion du Conseil, M. Bignard Motte a donné lecture du rapport suivant: Messieurs, avec tout l'intérêt qu'elle commande, nous avons, en réunions des 12 et 13 Commissions, pris connaissance des délibérations du Conseil d'administration du Mont-de-Piété, en date des 6 et 13 décembre et 19 janvier derniers.

MM. les Administrateurs, se basant sur ce que le Mont-de-Piété de Paris était autorisé à organiser un service de prêts sur valeurs mobilières, seraient désireux de voir concorder le même privilège à leur établissement de Roubaix et, à cet effet, demandant l'appui du Conseil municipal.

Les Commissions ont été saisies de la question. Tout en reconnaissant les services des plus intéressants rendus par ce Mont-de-Piété, son administration présente, sa situation financière, son caractère de tranquillité et l'appui complet, vos Commissions ont le regret de ne pouvoir, en la circonstance, donner avis favorable.

Et d'abord, ce service existe déjà sur notre place. Les établissements financiers ne manquent pas pour ce genre d'opérations. Ces établissements offrent toutes les conditions de sécurité et de solvabilité désirables, toutes les facilités de réalisation voulues. Leurs conditions sont aussi réduites que ne le seraient celles du Mont-de-Piété. Aussi ne voyons-nous pas de raisons pour que nous nous exposions à des établissements plus qu'au Mont-de-Piété, à souffrir de ce sentiment de gêne dont les administrateurs font argument dans leur pétition.

Et puis, nous croyons que, s'il est souvent précieux et opportun de venir en aide pour ces prêts sur valeurs mobilières, il est bon de ne pas trop diminuer les rigueurs de son contrôle qui a son utilité pour ces emprunts. C'est le meilleur moyen d'éviter des regrets, souvent tardifs, à bien des déposants, en même temps de sauvegarder le côté moral des affaires. Il ne faut pas trop de mystère quand on touche à la question credit.

Enfin j'ajoute-t-il pas, pour les déposants en banque, un avantage bien plus grand à se libérer, alors qu'au Mont-de-Piété ils s'exposent plus facilement à voir primer leur gage. Pour ces différentes considérations, vos 12 et 13 Commissions ont jugé qu'il serait préférable de laisser les choses en l'état actuel. Elles ne vont pas, dans cette autorisation, le résultat de leur vote, mais comptent les administrateurs du Mont-de-Piété.

Un regret donc, vos Commissions ne jugent pas devoir demander au Conseil d'appuyer cette motion prise de M. le Préfet.

A la demande de M. Bayart, conseiller municipal et membre de la commission de

CHAMBRE DE COMMERCE DE ROUBAIX

Séance du 30 avril 1903. Présidence de M. Georges Morin.

Loi de 9 avril 1898 sur la responsabilité des accidents de travail. - Modifications.

Article 15. Cet article donne au Juge de paix la mission de fixer sans restriction et sans appel, sauf recours de Cassation, par cessation pour violation de la loi, la date de la consolidation de la blessure, laquelle date est le point d'arrêt de l'indemnité temporaire et le point de départ du service de la pension.

Il y a à l'évidence un danger qu'il importe de signaler. Sans vouloir en aucune façon surcharger les Juges de paix, il est évident que, par la façon générale accomplissent leurs devoirs avec le plus scrupuleux honneur et le plus grand dévouement, il est permis d'admettre qu'il peut s'en trouver parmi eux qui, par l'effet de la sévérité ou de toute autre cause, retarderont plus que de raison la fixation de la date de la consolidation et par suite le point d'arrêt de l'indemnité temporaire.

Dans ce cas, quel moyen aura l'industriel pour obtenir justice, le Juge de paix étant seul compétent pour statuer dans les deux cas. Cela vaudrait mieux que le recours devant la Cour de Cassation, qui est peu toujours pratique, mais qui est toujours très coûteux.

Article 16 (Paragraphe 1 et 6). Le paragraphe 1er de cet article accorde à la victime ou à ses ayants-droit la faculté de se faire assister devant le Président du Tribunal par un expert choisi par le Juge de paix. Il est à craindre que cette innovation n'ait pour résultat dans bien des cas d'empêcher les accords de se produire; elle paraît d'ailleurs inutile puisque le bénéfice de l'assistance judiciaire est accordé de droit aux intéressés.

Quant au paragraphe 6, il consacre, à notre avis, une innovation qui n'est pas de nature à justifier au Juge de paix la fixation de la date de la consolidation de la blessure. L'indemnité journalière d'incapacité temporaire continue à être versée moins que le Président, s'il n'a pu lui substituer une provision suffisante.

Si la date de consolidation de la blessure coïncidait avec celle du jugement qui doit fixer la date de la consolidation, il n'y aurait pas de cas entre les deux dates, il peut s'écouler un certain intervalle pendant lequel le blessé touchera l'indemnité journalière, égal au demi-salaire ou tout au moins une provision fixée par le Président du Tribunal. Si, au moment du prononcé du jugement, les arriérés de la rente sont supérieurs à la provision industrielle retenue de payer la différence, mais s'ils sont inférieurs, le blessé n'aura rien à rembourser.

N'est-il pas choquant d'introduire une disposition qui n'est rien moins que le Président, s'il n'a pu lui substituer une provision suffisante.

Si la date de consolidation de la blessure coïncidait avec celle du jugement qui doit fixer la date de la consolidation, il n'y aurait pas de cas entre les deux dates, il peut s'écouler un certain intervalle pendant lequel le blessé touchera l'indemnité journalière, égal au demi-salaire ou tout au moins une provision fixée par le Président du Tribunal. Si, au moment du prononcé du jugement, les arriérés de la rente sont supérieurs à la provision industrielle retenue de payer la différence, mais s'ils sont inférieurs, le blessé n'aura rien à rembourser.

N'est-il pas choquant d'introduire une disposition qui n'est rien moins que le Président, s'il n'a pu lui substituer une provision suffisante.

CIMETIÈRE COMMUNAL

Exhumations. Art. 11. - Les exhumations sont autorisées par le Maire ou ordonnées par la Justice. Elles sont faites par le Maire ou par un double expédition, sur papier timbré, et donnent lieu aux frais suivants: 1. Droits d'ouverture et de désinfection 14 fr. 2. Frais de police 6 fr. 3. Frais d'ouverture de fosse ou de caveaux, conformément à l'article 7.

Sauf celles qui seront ordonnées par la Justice, les exhumations ne seront autorisées par le Maire que pour des motifs graves que seul il appréciera. Elles n'ont lieu que cinq ans au moins après l'inhumation.

Art. 12. - Les frais de timbre et autres, sont à la charge des demandeurs. Les familles supportent, en outre, les dépenses résultant du déplacement du cercueil, s'il est reconnu nécessaire de fournir un nouveau.

Art. 13. - Le tarif ci-dessus est applicable sur les exhumations des corps placés dans le cimetière communal, et sur le droit de voirie.

Art. 14. - Le droit d'exhumation et la vacation du Commissaire de police sont payables à la caisse municipale.

Les Fêtes de Roubaix

Une assemblée générale des membres du Comité d'organisation de la grande Cavalcade roubaixienne aura lieu aujourd'hui soir, à 8 h. 3/4, à l'Hôtel de Ville. C'est à cette réunion que sera désigné le chef de chaque groupe acceptant la responsabilité d'assurer la marche de la figuraton.

Fédération de la Jeunesse Catholique. - Les dix-huit Cercles d'études de la Fédération de la Jeunesse Catholique ont tenu, ce soir, jeudi, à 8 h. 1/2, au patronage Saint-Eloi, rue du Tilleul, 172.

Tir national de Roubaix. - Stand: Grande-Rue, 311. - Encore trois jours, messieurs, à profiter de ces dernières séances. Il est en effet assez facile de se placer et de remporter un très intéressant lot de valeurs globales s'élevé à 4.000 fr.

A 300 mètres, à l'arme nationale, notamment, il y a peu de bonnes séries de bas nombre ont été obtenues. A l'arme libre le classement est peu tendu et de très faibles points seront primés.

Les concours de tir sont très accessibles, peu de résultats satisfaisants ayant encore été enregistrés de ce côté. Aux non-initiés nous dirons que les dernières heures des grands concours de tir sont les plus intéressantes et rappellent un peu la finale des grands prix cyclistes avec cette différence que le tir est un sport qui ne nécessite aucun entraînement préalable.

Conseil de révision. - Mercredi matin ont commencé les opérations du conseil de révision pour le canton Ouest de Roubaix. Les Commissions ont été constituées de 440 conscrits et 63 adjoints de 1900 et 1901.

M. Jusse, secrétaire général de la Préfecture, a été nommé directeur de la Commission de révision de la subdivision à Lille; M. Richard, conseiller de préfecture; Chatelet, conseiller général; Lallière, conseiller d'arrondissement.

Et d'abord, ce service existe déjà sur notre place. Les établissements financiers ne manquent pas pour ce genre d'opérations. Ces établissements offrent toutes les conditions de sécurité et de solvabilité désirables, toutes les facilités de réalisation voulues. Leurs conditions sont aussi réduites que ne le seraient celles du Mont-de-Piété. Aussi ne voyons-nous pas de raisons pour que nous nous exposions à des établissements plus qu'au Mont-de-Piété, à souffrir de ce sentiment de gêne dont les administrateurs font argument dans leur pétition.

Et puis, nous croyons que, s'il est souvent précieux et opportun de venir en aide pour ces prêts sur valeurs mobilières, il est bon de ne pas trop diminuer les rigueurs de son contrôle qui a son utilité pour ces emprunts. C'est le meilleur moyen d'éviter des regrets, souvent tardifs, à bien des déposants, en même temps de sauvegarder le côté moral des affaires. Il ne faut pas trop de mystère quand on touche à la question credit.

Enfin j'ajoute-t-il pas, pour les déposants en banque, un avantage bien plus grand à se libérer, alors qu'au Mont-de-Piété ils s'exposent plus facilement à voir primer leur gage. Pour ces différentes considérations, vos 12 et 13 Commissions ont jugé qu'il serait préférable de laisser les choses en l'état actuel. Elles ne vont pas, dans cette autorisation, le résultat de leur vote, mais comptent les administrateurs du Mont-de-Piété.

Un regret donc, vos Commissions ne jugent pas devoir demander au Conseil d'appuyer cette motion prise de M. le Préfet.

A la demande de M. Bayart, conseiller municipal et membre de la commission de

Les épaves. - Un mandat poste de 4 francs, expédié de Laon, a été trouvé rue de l'Étoile-de-Ville par M. Alphonse Lambilliot, cuisinier, demeurant rue de Bazeille, 19. Cette trouvaille est déposée au poste de police.

L'Agence Desonnick, a trouvé grande-Place, une paire de lunettes dans un étui.

N'ACHETEZ ni Pianos, ni Bicyclettes ni Horlogerie, sans visiter la Maison P. COUPELUX, 5, rue Carnot, Tourcoing (maison de confiance).

Etat-civil de Tourcoing du 27 mai. Naissances. - Marchand Louis, rue du Touquet, 318. - Clarisse Fernand, rue de Beauvau, - Leclercq Claude, rue du Bois-Laurier, 32. - Sepperey-Simon, rue de Roubaix, 40. - Moyert Raymond, rue de Fleurbaux. - Fontaine Suzanne, rue de Dunkerque, 24. - Debruyne Thérèse, rue de la Laitie, 241. - Holvoet Gustave, rue de Soissons.

Mariages. - Adolphe Demets, 54 ans, marchand, et Julie Simon, 38 ans, servante. - Henri Dubert, 28 ans, chauffeur, et Marie Desmarais, 22 ans, sages-femmes.

Décès. - Castelain Célestine, 78 ans, rue du Moulin-Fagot. - Noël Gustave, 83 ans, rue de Roncq, 106. - Veroy Odile, 48 ans, et Cléo Marie, 62 ans, rue Nationale, 123.

Grave accident à la Gare. - Dans l'après-midi de mercredi 17 vers 5 h. 1/2, un domestique de M. Léon Olivier, constructeur, rue Daubenton, Emile Jélu, 45 ans, était occupé à la petite vitesse, au déchargement d'une caisse de 120 kilos de beurre.

Un valet placé le diable pour le soulever, il tomba à la renverse, se blessa aux reins et se fractura la jambe gauche. M. le docteur Balleghien a donné les premiers soins au blessé qui a été ensuite transporté à son domicile, rue La Bruyère, 95.

Jélu est marié et a six enfants. Ses camarades ont constaté. - Pendant la nuit de mardi à mercredi, des malfaiteurs ont pénétré en escaladant le grillage de la rue, dans la cour de M. Pierre Logie, marchand de beurre, rue de l'Ommelet, 93, où ils ont enlevé 40 kilos de beurre.

A qui les diamants? - M. Henri Vanderlinde, rue de la Barbe-d'Or, 41, a trouvé deux clés, qu'on peut lui réclamer.

A qui le diamant? - M. Jean Lefebvre, rue de Lancy, 37, a trouvé un diamant de valeur. Enterrément du 28 mai. - Dame Palmyre Samain, 9 h. - Sainte-Elisabeth.

Obit. - M. Henri Carré, 10 h. - Saint-Martin.

Etat-civil de Roubaix COMMUNIONS Boltes et Dragées BAPTÊMES 5, rue de la Prie, THOMAS FILS, près la Gare, LILLE du 27 mai 1903.

Naissances. - Charles Dejonghe, rue Desaix, 2. - Emile Torco, rue de Condé, 12. - Valentin Castelain, rue de la Tortue, 8. - Emilienne Warrel, rue de la Prie, 21. - Jules Delcroix, rue de Valenciennes, 10. - Marie Rosset, rue de la Limite, 2.

Décès. - Eugène Dolin, 38 ans, représentant de commerce, rue Inkeremann, 61. - André Descamps, 4 ans, rue de Tunis, cité Tunis, 4. - Pierre Smeesters, 75 ans, sans profession, rue de l'Hospice. - Héloïse Ouvre, 39 ans, ménagère, rue Chapelle-Carrée, 14. - Blanche Lagnol, 8 mois, rue Blanchemallée. - Georges Paris, 1 mois, 12. - Emile Lefebvre, 19 jours, rue Lafontaine, 62.

Accident de travail. - Une bobineuse, Hermance Godron, 32 ans, demeurant rue du Moulin, travaillant à Roubaix chez M. Provost-Schmitt, rue du Grand-Chemin, blessée aux reins, 8 jours de repos.

Etat-civil de Leers du 28 mai. Naissances. - Lucien Livoiron, au Trieu de Leers. - Joseph Sohier, au Nouveau-Leu. - Henri Carbon, la Place.

Accident de travail. - Un lavant, Auguste Scheppeaux, 17 ans, demeurant rue de la Mactellerie, 119, travaillant à Roubaix chez M. Gaydet, rue Boucher-de-Perthes, blessé à la main gauche, 15 jours de repos.

Un contremaître, Jules Dumartin, 44 ans, demeurant carrière Dupire, travaillant à Roubaix chez M. Henri Provost, rue du Nouveau-Leu, blessé au pied gauche, 8 jours de repos.

Etat-civil de Croix Naissance. - Julien Walkens, rue Voltaire, 40. - Marcelle Flahaut, 15 jours, rue Favreuil, 8.

Etat-civil de Wasquehal Décès. - Lucie Debel, 37 ans, ménagère, au Capreau.

Etat-civil d'Hem Naissances. - Louis Courier, au Petit-Lannoy. - Edouard Gilman, au Petit-Lannoy.

Mariage. - Arthur Pollet, 26 ans, boucher à Roubaix, et Irma Carrette, 27 ans, sans profession, à Hem.

SALLY. - Pour les pauvres. - La famille Deledele-Houët tient à honorer ses aïeux d'une façon particulièrement chrétienne. Chaque année, un service anniversaire est célébré en leur mémoire rassemblant les parents et amis. Ce service a eu lieu lundi matin. Selon le contenu des heures, il n'est pas oublié.

Une importante distribution de pain a été faite à l'instigation de l'Œuvre d'Or. Plus de trente familles en ont profité. Près de 800 pains seront distribués, dans la moitié hier, et le reste la semaine prochaine.

ANNAPPE. - Le contremaître des contributions directes rendra à la Mairie, le 30 mai, à 8 h. du matin, afin de constater les changements à apporter dans le contingent des rôles des contributions directes de 1904. Il recueillera, en outre, les renseignements relatifs à la contribution des patentes.

FLEERS. - Accident de travail. - Un mécanicien de l'usine Landraget et Co, fabricant de frettes, au Breuq, est tombé sur sa machine et s'est fait une plaie contuse au pouce droit. Le blessé, François Dupire, 48 ans, demeurant rue du Quai, 12, à Croix, a reçu les soins de M. le docteur Delannoy, qui lui a prescrit un repos de 15 jours.

Etat-civil de Fiers du 29 mai. Décès. - Louis Guvelle, 73 ans, hameau du Recueil. - François Six, 47 ans, journalier, rue Faidherbe.

Etat-civil d'Asq du 30 mai. Naissance. - Georges Janssens, rue Colbert, 28 ans, cultivateur, à Hem, et Amélie Desquens, 16 ans, sans profession, à Asq.

Mariage. - Auguste Cordonnier, 27 ans, sellier, à Asq, et Juliette Gallois, 27 ans, journalière, à Asq.

TOURCOING La grève des établissements Lorbiel-Lorbiel. - Mercredi à midi, les grévistes ont mené grand tapage en face de l'usine de la rue du Petit-Village et ils ont fait une reconnaissance à l'entrée de la cour de l'établissement. Ils chantaient une nouvelle chanson de circonstance, dans laquelle l'on menaçait les patrons « d'une levée de bras venant des ouvriers ».

Les accidents de travail. - Charles Borette, 16 ans 1/2, rattacheur, demeurant rue du Tonkin, 22, a été blessé au pouce gauche par la baguette d'un ravideur. Soins du docteur Ledoux; repos d'une semaine.